



**Nomor** : 135 /UN21/DT/2018  
**Lampiran** : 1 (satu) berkas  
**Hal** : Permohonan Untuk Penetapan Usul  
Perubahan Statuta Universitas Jambi

Jambi, 9 April 2018

**Kepada Yth.** : Sekretaris Jenderal Kemristekdikti  
Republik Indonesia  
Di  
Jakarta

Dengan hormat,

Merujuk surat Kami Nomor 2813/UN21/DT/2017 tanggal 18 Desember 2017 tentang Permohonan Untuk Penetapan Usul Perubahan Statuta Universitas Jambi (foto copy surat terlampir) serta e-mail dari Biro Hukum dan Organisasi Kemristekdikti kepada Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan Universitas Jambi tentang beberapa catatan perubahan draf Statuta Universitas Jambi pada tanggal 23 Februari 2018, maka melalui surat ini, kembali Kami usulkan kepada Bapak Drafr Perubahan Statuta UNJA tersebut sebagaimana (soft copy dan hard copy) terlampir. Selain itu, perlu juga Kami informasikan kepada Bapak, bahwa usul perubahan draf Statuta ini telah melalui proses yang relatif cukup lama, karena Statuta UNJA yang diberlakukan sampai saat ini adalah Statuta Tahun 2004 berdasarkan Kepmendiknas Republik Indonesia Nomor 154/O/2004 Tanggal 30 November 2004, sehingga untuk usul perubahan Statuta UNJA tersebut telah dipersiapkan serta telah dibahas oleh Tim dari beberapa Rektor sebelumnya. Selain itu, pada saat ini juga telah dikaji dan dibahas secara sungguh-sungguh, baik oleh Tim Penyusun Perubahan maupun oleh Tim Perumus Drafr Perubahan Statuta UNJA Tahun 2018 serta juga telah dikaji dan dibahas secara khusus melalui beberapa kali rapat Senat Universitas Jambi.

Demikian surat ini Kami buat dengan sebenarnya dan atas berkenannya Bapak untuk segera menetapkannya dalam bentuk Peraturan Menristekdikti terlebih dahulu Kami ucapkan terima kasih!



Rektor,

**Prof. H. Johni Najwan, S.H., M.H., Ph. D.**  
NIP: 19620228 198902 1 002.

**Tembusan:**

1. Yth. Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi RI di Jakarta;
2. Yth. Ir. H.A.R. Sutan Adil Hendra, M.M. Ketua Umum Ikatan Alumni Universitas Jambi dan Pimpinan Komisi X DPR-RI di Jakarta;
3. Yth. Wakil Rektor, Dekan, Ketua Lembaga dan Kepala Biro di lingkungan Universitas Jambi;
4. Arsip.